

## Moritz Fußnegger Sieger der Klasse U13

Geschrieben von: Harald Ziuber

Dienstag, den 17. April 2007 um 21:16 Uhr

---

### *Erste Etappe des Interstuhl-Cup in Fluorn / Sven Ziuber Dritter der Schülerklasse*



Siegerehrung SchülerDie beiden RSpV Schüler-Radrennfahrer Moritz Fussnegger und Sven Ziuber stellten am Sonntag bei der 1.Etappe des Interstuhl-Cup 2007 um den „Großen Preis vom Heimbachtal“ in Fluorn ihre sehr gute ansteigende Form unter Beweis und fuhren beide souverän Podestplätze heraus.

Bei fröhsummerlichen Temperaturen diktierte der 11-jährige Moritz Fussnegger im Schülerrennen U13 (unter 13-jährige) das Renngeschehen und machte es seinem großen Bruder und Vorbild und württembergischen Kaderfahrer Lucas Fussnegger nach, welcher wegen einer Armverletzung leider pausieren muss und derzeit keine Rennen fahren kann. Vom Start weg führte Moritz Fußnegger auf der 19,5 Kilometer langen Renndistanz durch Fluorn das Feld klar an und holte sich alle 3 Rundenprämien von insgesamt 13 Rennrunden. Vor allem an den Bergpassagen ging Moritz jedes Mal voll aus dem Sattel und fuhr dem Feld davon. Überlegen fuhr Moritz dann als souveräner Sieger durch das Ziel und durfte bei der Siegerehrung einen Blumenstrauß und Küsschen entgegennehmen. Zweiter wurde Christian

## Moritz Fußnegger Sieger der Klasse U13

Geschrieben von: Harald Ziuber

Dienstag, den 17. April 2007 um 21:16 Uhr

---

Pfau vom RV Fluorn vor Johannes Meier vom VC Singen.



Werner Vollmann



## Moritz Fußnegger Sieger der Klasse U13

Geschrieben von: Harald Ziuber

Dienstag, den 17. April 2007 um 21:16 Uhr

---



Wolfgang Schleicher

## Moritz Fußnegger Sieger der Klasse U13

Geschrieben von: Harald Zuber

Dienstag, den 17. April 2007 um 21:16 Uhr

---



Wolfgang Schleicher

## Moritz Fußnegger Sieger der Klasse U13

Geschrieben von: Harald Ziuber

Dienstag, den 17. April 2007 um 21:16 Uhr

---



Peter Brommler

